

Hombre sentenciado tras intentar introducir 42 kilos de narcóticos por el puente San Martín

Policiales



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 146
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 138	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/hombre-sentenciado-tras-intentar-introducir-42-kilos-de-narcoticos-por-el-puente-san-martin_7705.php

**HOMBRE
SENTENCIADO TRAS
INTENTAR INTRODUCIR
42 KILOS DE
NARCÓTICOS POR EL
PUENTE SAN MARTÍN**

Policiales

Hombre sentenciado tras intentar introducir 42 kilos de narcóticos por el puente San Martín

Condenan a individuo que intentó contrabandear 42 kilos de drogas a través del puente San Martín.

Imputado por tráfico de drogas en el puente internacional San Martín

La justicia uruguaya formalizó la imputación de un hombre que fue detenido al intentar ingresar al país con un significativo cargamento de 42,38 kilos de cocaína.

Este procedimiento tuvo lugar en el Área de Control Integrada del puente internacional San Martín.

Según lo informado por las autoridades de Aduanas, el disturbio surgió cuando funcionarios de la Administración de Aduana de Fray Bentos realizaron una inspección a un automóvil Kia, modelo New Rio, matriculado en el departamento de Canelones.

Durante la revisión, se descubrieron 40 paquetes, organizados en forma de ladrillo, ocultos en los laterales del vehículo, así como en las puertas traseras y parlantes.

El correspondiente "narco test" aplicado a la sustancia reveló resultados positivos para clorhidrato de cocaína, confirmando la naturaleza del material incautado.

Tras el hallazgo, se notificó a la Fiscalía Letrada Departamental de 1° Turno de Fray Bentos, quien decidió que el único ocupante del automóvil quedara detenido a disposición de la Justicia.

En una audiencia reciente, la sede judicial dictó sentencia contra

F.
O.
T.

, declarando su responsabilidad penal por "un delito de transporte de sustancias estupefacientes" y imponiéndole una pena de tres años y ocho meses de prisión.

Además, se estableció el decomiso definitivo de los objetos confiscados, que incluyen un teléfono celular iPhone 13 y el vehículo involucrado, los cuales quedarán bajo la custodia de la Junta Nacional de Drogas.

La cocaína será enviada al Instituto Técnico Forense para su análisis y posterior destrucción.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

HOMBRE SENTENCIADO TRAS INTENTAR INTRODUCIR 42 KILOS DE NARCÓTICOS POR EL PUENTE SAN MARTÍN

Hombre sentenciado tras intentar introducir 42 kilos de narcoticos por el puente san martin

Tags

justicia, cargamento, significativo, contrabandear, intentar, detenido, imputado, uruguaya, condenan, internacional, ingresar, individuo

Noticias relacionadas

4.3 * *Se impone una pena de 6 años de cárcel al individuo que intentó introducir 61 kilos de cocaína en Uruguay*

4.8 * *Un individuo fue apresado al intentar introducir drogas en Uruguay por el puente de Fray Bentos*

3.7 * *Impulsan la rápida ejecución del puente que unirá Bella Unión y Monte Caseros*

4.9 * *Un operador penitenciario sentenciado por introducir teléfonos celulares en la cárcel de Salto*

4.5 * *Sentencian a ecuatoriana que intentó contrabandear cocaína con un valor superior a los 6 millones de pesos*

4.2 * *Intento fallido: mujer trató de introducir más de 12 kilos de cocaína camuflados en productos de belleza*

4.7 * *Falleció un influencer tras intentar escalar un puente en España para grabar un video para TikTok*

3.7 * *Tres mujeres detenidas en el aeropuerto de Carrasco al intentar introducir 13 kilos de cocaína en el país*

4.7 * *Detienen a un individuo tras el hallazgo de 61 kilos de cocaína en el puente San Martín, camuflados en diferentes compartimentos de un automóvil*

4.8 * *Aprehenden 42 kilos de cocaína camuflados en los laterales de un vehículo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024